

BASSINS ♦ Rénovation du temple

Diverses festivités seront organisées autour du clocher



Le président Jean-Paul Badel et son comité espèrent trouver 100 000 francs, montant des travaux de rénovation du clocher.

L'église de Bassin est un petit bijou d'architecture. On en parle déjà dans des chroniques du XI^e siècle. Son clocher a subi au fil du temps plusieurs réfections, notamment en 1845 lors de l'installation d'une grosse cloche en mi bémol et d'une plus petite, en fa. En 1969, un legs important a permis d'y adjoindre une troisième cloche, en la bémol, qui fut fondue sur place.

Malheureusement, la charpente du clocher est aujourd'hui en bien piteux état et il devient urgent de la refaire complètement. Les travaux ont été estimés à 100 000 francs. La commune n'ayant guère de réserves, elle a fait appel à la solidarité des habitants du village.

L'appel a été entendu et un comité de bénévoles s'est formé qui va tout mettre en œuvre pour récolter les fonds nécessaires. Ce comité des fêtes a prévu diverses

manifestations tout au long de cet automne et, peut-être, du printemps 1999.

Première en date: dimanche 27 septembre où une Grande fête médiévale sera organisée, avec animations, échoppes et restauration dans la rue de l'Eglise. De plus, quatre cascadeurs français professionnels feront revivre des combats d'escrime à l'ancienne. Le samedi 3 octobre: brunch à l'alpage, probablement à la Bassine. Samedi 31 octobre aura lieu la Nuit de la courge (selon la tradition d'Halloween) avec décorations de circonstance et dégustation de soupe à la courge dans tous les quartiers du village.

Et, enfin, un Marché de Noël traditionnel avec la participation de tous les villageois, le 12 décembre. De plus, un vin de fête avec étiquette spéciale n'attend plus que les amateurs.

oh